

## Elda sigue engalanándose por el "Año Coloma"

27/03/2022



Grandes banderolas han aparecido en distintos puntos de la ciudad.

La ciudad continúa engalanándose con motivo del "Año Coloma". En esta ocasión, múltiples banderolas han sido colgadas en edificios públicos y destacados de la ciudad como el Ayuntamiento de Elda, el Teatro Castelar o la Fundación Paurides, entre otros.

El objetivo es que la ciudad recuerde la importancia de

esta celebración impulsada por el Ayuntamiento de Elda en colaboración con la Fundación Paurides. En esta ocasión, las banderas son de color negro y morado.

EL "Año Coloma" engloba presentaciones literarias, exposiciones, conciertos y un sinfín de eventos que se llevarán acabo durante todo el año.



